



SOMMAIRE :

Edito	1
Il était une mauvaise foi dans l'Ouest	1
Obscure clarté	2
Mea Culpa	2
Le western du mois	3
Les ravines du fiel	4
Actualités pénélope	4

« Ils ne sont grands que parce que nous sommes à genoux » - La Boétie

## Edito

Dans vos kiosques !! Les rotatives au service de notre plaisir d'en rire!

J'ai le plaisir de vous présenter le premier numéro d'un journal local de la section Finistère Finances Publiques CGT...

Char à voile et Charabia sont nés le 5 mai dernier et ne se quitteront plus même s'ils ne s'entendent pas...

N'allez pas croire que notre directrice du moment puisse être visée, même si régulièrement celle-ci nous livre quelques Amphigouris dont elle a le secret, mais le titre fait bien référence à ce charabia ambient qui nous fatigue inlassablement... toujours à contredire, toujours inintelligible, toujours incorrigible... ce discours que tient nos élites est une immense supercherie... depuis la fusion, la direction a dit tout et son contraire au point de n'être ni comprise, ni entendue, « je défends le service public, mais je ferme les services de proximité, je prône le dialogue social, mais je joue les autistes quant aux revendications des OS, je félicite les fonctionnaires, mais je les livre à la vindicte populaire en les rendant responsables des déficits public, le tout en limitant leur pouvoir d'achat, j'affirme m'intéresser aux risques psycho sociaux et professionnels, mais jamais notre administration n'a été autant en souffrance... » non rien n'y fera, face à une telle incohérence et à un tel mépris, Charabia devra faire des efforts pour qu'on l'aime..

Char à voile, pour un finistérien, c'est l'outil des amoureux de la mer et qui ne défie pas la nature mais qui s'y adapte avec merveille, le tout pour atteindre des vitesses vertigineuses tout en avançant avec certitude et grandeur...

Cette mésentente est actée définitivement dans ce titre que nous vous offrons... Il sera l'occasion pour nous de vous rejoindre, de partager avec vous...

Bonne lecture !

*Le secrétaire*

## Il était une mauvaise foi dans l'Ouest

Transparent, translucide....

« Au jour d'aujourd'hui » comme se plaît à dire notre Directrice, il semblerait... à ce qui se dit dans les milieux autorisés où on s'autorise ce qu'on veut bien s'autoriser sans toutefois trop théoriser que des restructurations sont en cours d'élaboration dans le 29 ...

Grand merci à notre responsable départementale qui s'attache, par son absence de communication envers les OS dans les instances officielles, à éviter de heurter la sensibilité sans doute trop vive des représentants des personnels qui ont le ressenti plutôt douillet.

L'une des caractéristiques de notre époque tient en ce que les gouvernants isolent les individus pour mieux les diriger...tout en exacerbant les différences pour mieux les diviser...le démantèlement de notre administration en est une illustration. Jour après jour, mois après mois, avec la patience du fossoyeur qui attend son heure, nos directeurs, avec la froideur et l'efficacité du tueur à gages, s'attaquent ici et là à chacune de nos missions, chacun de nos services, chacun d'entre nous...provoquant ainsi une forme d'isolement pathogène.



L'outil syndical est un rempart à cet enfermement, il vous faudra l'utiliser chaque fois que vous l'estimerez nécessaire...la CGT Finances Publiques Finistère sera réactive, persuadée qu'il n'y a pas de petite revendication, ni de petite souffrance...la réactivité sans concession sera notre seule réponse valable à toute difficulté ressentie ici et là...

Notre interlocutrice privilégiée, collaboratrice émérite d'une politique qui ne sert que les intérêts particuliers sera dérangée et interpellée sans retenue si cela est utile, et sera vilipendée chaque fois qu'elle aura failli en terme d'empathie d'écoute et d'humilité. L'intérêt de nos directeurs n'est pas celui que nous défendons, et eux ne défendent que leurs ambitions personnelles, très souvent avec une docilité consternante...

Dans cette optique, l'organisation vous invite à nous communiquer chaque problème personnel que vous rencontreriez ou qu'un collègue rencontrerait, à nous communiquer toute restructuration dont vous auriez à souffrir, chaque difficulté dont vous auriez vent...

LONG JOHN SNIPER

## Mea Culpa

Lors d'un récent CTL, votre serviteur insistait sur l'engouement à la collaboration active de Madame PY qui s'en offusquait... Mea culpa, les mots sont à l'origine de maux insoupçonnables... et que diable, suis je extrêmement gêné aujourd'hui car j'avais en l'esprit de vous interpellé sur un sujet tout aussi sensible : la propagande.

Car, en effet comment nommer autrement cette " Action systématique exercée sur l'opinion "quant à la volonté de l'obliger à déclarer ses impôts via le site que l'on pourrait aisément nommé " [www.impots.gouv.com](http://www.impots.gouv.com) " tant il s'apparente à un site commercial.

Notre directrice expliquait récemment " Une forte affluence au guichet n'est pas un indice de qualité mais de dysfonctionnement de notre administration qui n'a pas su répondre à l'utilisateur avec les autres moyens de communication dont elle dispose " si j'en crois notre vénérable direction locale, j'en déduis que l'utilisation du site est une réponse pour l'utilisateur...et considérant la qualité supposée de celui-ci...il devrait faire l'unanimité...



### LE SAVIEZ VOUS ?

La DDFIP s'est associée à myTFInews.fr pour deux " chat " en mai...La décébration est déjà d'actualité...

« La communication est un atout considérable lorsqu'elle sert le bien commun et qu'elle rompt l'isolement »

Comme il est malheureux de constater qu'une fois encore notre hiérarchie répond à de bonnes questions par de très mauvaises réponses...alors que des moyens colossaux ont été mis en place...publicité radiophonique, récompense financière du contribuable, moyens financiers et humains...la mayonnaise ne prend pas !

La raison en est simple, et je ne voudrais pas que notre directrice voie en cette démonstration une tentative supplémentaire de démontrer l'ineptie de la logique qu'elle défend... et encore moins, que, comme à son habitude, elle se formalise... il faut juste considérer que ce site n'est pas une exigence de l'ensemble des usagers qui continuent de penser que le contact humain est préférable à tout moyen de communication... et pourrait on encore transformer ces dépenses incongrues en gabegie que le contribuable n'en sera pas plus convaincu...

Je crains que pour vendre ce produit, la DG soit obligée d'envisager la décérébration collective et d'appliquer ce qu'un type bien averti expliquait : " pour vendre un produit, il faut rendre les cerveaux disponibles avec des programmes crétinisants "...

Arrivera donc bien ce moment où TF1 deviendra l'outil de diffusion salvateur pour Bercy, l'outil idéal au service d'une propagande nocive... car OUI, en effet, c'est bien cette insistance qui laisse penser que la propagande est d'actualité... et j'espère que dans un contexte de collaboration active, le mot propagande ne choquera personne...j'en serais, soyez-en persuadés, fortement contrarié.

LONG JOHN SNIPER

## Le Western Du Mois : ET POUR QUELQUES DOS LARGES DE PLUS

C'est l'histoire de deux pays en grande difficulté à cause des errements de leurs banques, le Portugal et la Chypre, qui font appel à l'aide bienfaitrice du Fonds européen de stabilité. Mais c'est sous conditionnés hommes!

Le FMI se déplace au Portugal et conditionne l'aide européenne à l'obligation de renflouer la banque à hauteur de 5 milliards aux frais du contribuable d'un pays largement endetté, mais comme dit une pub, c'est pas fini! Une fois la banque renflouée, c'est à dire nationalisée, il est fait obligation de la revendre au privé, mais c'est pas fini! Le tout dans le délai d'un mois....

cette revente dans un délai aussi court, opportun pour trop peu de candidats, est contraire aux règles très libérales des appels d'offres (faites ce que je dis, mais pas ce que je fais...)...du coup, la seule candidate au rachat est la fille du président Ougandais, présentée comme rompue aux malversations diverses

qui emporte le morceau pour 40 millions d'euros... et là, c'est fini! 4,960 milliards aux frais de la misère des populations

Même type de procédés pour Chypre, là, en raison du trop faible nombre de salariés à racketter, "c'est le petit porteur qui prend son pays à petit pas" : une filiale grecque de la banque de Chypre est "offerte" à un milliardaire grec qui empêche une plus value de 3 milliards...peut on espérer que ce milliardaire paye des impôts dans son pays???

Le commentaire du FMI : toujours le même, "Nous, nous présentons des mesures techniques; si les gouvernements font n'importe quoi, nous n'y pouvons rien". Renvoyons la politesse! "la politique des gouvernants, c'est en effet nous, qu'elle regarde!"

Ahora, c'est l'histoire de braves et laborieux péones qui cultivent durement la plaine. Des bandidos armés descendent régulièrement de la sierra et rackettent les péones en échange de leurs vies.

Arrivent 7 mercenaires... mais non, là c'est un autre film, les portugais, les Irlandais et d'autres bientôt, attendent toujours leur venue pour les libérer de dettes à plus de 50% illégitimes et de contrats léonins qu'on leurs présente comme des règles de droits à respecter.



LYCOS

## Les Ravines Du Fiel

Je rêve d'une bande...oui mais pas n'importe laquelle... une bande asservissant toujours plus les peuples au nom d'une société où le Marché est érigé en Etre suprême avec sa logique à laquelle aucune autre ne doit plus être confrontée.

Je rêve d'une bande entraînant toujours plus de femmes et d'hommes dans la nuit sociale où la vie est restreinte à ne plus être que la vie au travail (pour ceux dont cette bande dirait qu'ils ont encore la chance d'avoir un travail).

Je rêve d'une bande supérieurement organisée, une bande nostalgique du coût de production des Pyramides, une bande dédaigneuse des valeurs profondes faisant la richesse de la vie, l'épanouissement de la famille et voyant cette dernière comme un anachronisme poussiéreux incompatible avec le transcendant don de soi à l'entreprise sur l'autel de l'ultra-libéralisme.

Je rêve d'une bande qui, aux frontons de la République, substituerait à Liberté, Egalité, Fraternité, par la lumière des temps modernes, Rentabilité, Productivité, Vos papiers.

Je rêve d'une bande, dans une société toujours plus inégale où la misère sociale explose, théorisant sur le Marché en y voyant le stade ultime de l'évolution des Sociétés devenues Adultes et par la même la Fin de l'Histoire.

Je rêve d'une bande servie par des légions de Mainates, fort bien rétribués, utilisant la Communication comme du papier tue mouche à usage des conformistes. Une bande renvoyant Voltaire dans une nuit des Lumières et opposant à celui qui disait « *Seul un peuple éclairé est un peuple libre* » la force brute, primitive, instinctive, hypnotisante du Slogan, du prêt à penser, paralysant toute réflexion en frappant s'il le faut les esprits de stupeur.

Je rêve donc d'une bande qui répète inlassablement « il ne faut pas léguer la dette à nos enfants » « la santé n'a pas de prix mais elle a un coût », une bande qui surtout ne remettrait pas ces formules dans le bon sens en disant qu'il ne faut pas sacrifier nos enfants à la Dette et que si la santé à un coût elle n'a pas de prix.

Mais plus que tout je rêve d'opposer à cette bande une Résistance. Une Résistance qui ne se vivrait pas qu'au travers de commémorations aux indignations chronologiquement figées. Une Résistance permettant le maintien d'un Etat avec une réelle justice sociale où le modèle social Français issu du Conseil National de la Résistance ne serait pas contemplé comme il en est de la lumière des étoiles mortes.

Je rêve, sous des écorces de quinquennat, aux temps des géants, à celui entré au Panthéon un jour glacial de décembre 1964. En ces temps si petits, je rêve aux géants, ceux de 93, de 36, de 44, à tous ceux qui n'ont jamais accepté de subir et qui disaient que l'Avenir ne doit pas être ce qui adviendra mais ce que nous en ferons.

MERLIN L'ENCENSEUR

## Actualités Penelope ( Pompées Sur Ulysse)

Plus de 90 % des usagers se déclarent satisfaits ou très satisfaits de la qualité du service rendu par la DGFIP.

Quand on sait le particularisme d'un sondage voire sa subjectivité, quand on sait le manque d'ambition de la charte Marianne, et quand on sait à quel point l'administration cherche à éloigner le public de ses accueils...cette auto satisfaction a de quoi faire sourire !!!

Un sondage commandité c'est un peu comme un élève qui rémunérerait lui même le prof qui le corrige...

